
 

 

 
 
 
 
 
 
 

LES SAHABAH ET L’ISLAM 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Allah 'Azza wa-Jalla a envoyé la religion de l'Islam à tous les gens pour qu'ils soient sauvés. 
De quoi être sauvé ? Allah 'Azza wa-Jalla a donné cette religion afin d'être sauvé du mal de shaytan 

et du mal de nos égos. Les Sahabah de notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam l'ont 
répandue dans le monde entier, Shukr à Allah جل جلاله. Les Sahabah de notre Saint Prophète salla Llāhu 

'alayhi wa-sallam n'étaient pas fatigués. Afin de répandre la religion partout, ils ont fait le Jihad, ils 
ont transporté [la religion] et ont apporté la beauté partout. 

Le dernier endroit où nous sommes allés au Daghestan s'appelle Derbent. C'est un endroit où les 
armées musulmanes sont arrivées. Au début de l'année 20 de l'Hijri, elles sont arrivées jusqu'ici. Les 

gens là-bas ont appris l'Islam étape par étape. Ensuite, ils ont rejoint l'Islam en tant que 
communautés facilement sans conflits quand ils ont vu cette belle religion, Shukr à Allah جل جلاله. Les 

saints [Sahabah] sont devenus des Shaheed, des martyrs là-bas. Nous avons visité quarante d'entre 
eux. Ils sont l'acte de cet endroit. Ils sont l'acte de l'Islam. Ces saints qui sont devenus le moyen 

pour les gens de rejoindre l'Islam sont devenus Barakah et lumière pour les gens jusqu'à Qiyamah. 
Par conséquent, critiquer les Sahabah n'est pas notre travail. Les gens disent maintenant que ceci 
est un tel et un tel. Ils étaient tous ensemble dans les temps anciens. Ils sont allés ensemble pour 

" ءِِ ةِِ إعِلَا الله كالِما " - pour rendre supérieure la parole d'Allah جل جلاله. Ils ne se sont pas divisés. Parce que 
l'ordre d'Allah جل جلاله dit : " Méfiez-vous de la division. Si vous vous divisez, vous deviendrez faibles". Et 
c'est ce que veulent les Kafirs. Dans les temps anciens et même à l'heure actuelle, ce que shaytan 

veut, c'est que les musulmans soient divisés. Son travail est alors plus facile. Les gens feront du 
Waswas, de la Fitnah et empêcheront les musulmans de faire ce qu'ils ont à faire. En essayant de 

faire quelque chose de bien, ils le feront mal. 
Par conséquent, notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam et les Sahabah doivent être des 

exemples pour les musulmans. Si vous travaillez pour l'Akhirah et non pour ce monde, cela sera 
accepté jusqu'à la Qiyamah et ses récompenses continueront. Si vous le faites pour votre ego, vous 

ne gagnerez rien. Il ne vous restera que vos souffrances, rien d'autre. 
 
 
 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Cette période est plus difficile que toutes les autres. Elle exige de la patience. Elle nécessite de 
s'appuyer sur Allah جل جلاله. Elle requiert des efforts insha'Allah. Celui qui fait cela en tirera profit. Nous 
devrions faire le Shukr pour les faveurs d'Allah 'Azza wa-Jalla afin qu'elles augmentent insha'Allah. 
Et la plus grande faveur qu'IL جل جلاله a donnée est l'Islam. Nous faisons Shukr à Allah جل جلاله pour nous avoir 

créés en tant que musulmans. Insha'Allah, que les autres soient guidés aussi. Les musulmans 
souhaitent le bien à tout le monde. Ils veulent que tout le monde rejoigne cette belle voie 

insha'Allah. 
Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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